
Frau Pizzato fragt, wie es mit der Baumschutzsatzung weiter geht. Hierauf erläutert Herr 
Fischer, dass keine Fraktion einen Antrag in Bezug auf die Satzung gestellt habe. Erst nach 
einem entsprechenden schriftlichen Antrag werde das Thema in die Tagesordnung 
aufgenommen. 
 
 
Ende des öffentlichen Teils der Sitzung: 18:20 Uhr 


